

第105号 (H10年創刊)

編集・発行：まちづくり推進委員

発行責任者：村山 朝志

令和5年11月15日発行

白菊の郷だより



立入町の世帯と人口
(11月1日現在)
世帯数：721世帯
人口：2040人
男性：1020人
女性：1020人

大親睦会



9月24日(日)、調整池とホタル公園において、昨年と同様に立入大親睦会を開催しました。調整池ではかき氷、フランクフルト等昨年と同様ケータリング業者による出店の他、新たに守山市内で営業しているフルーツパーラー「あっぷるこ」さんにも出店していただき、大変好評でした。くじ引き大会も行い、昨年の反省から工夫してスムーズに執り行うことができました。

ホタル公園では、フリーマーケットとあてもんコーナーを設け、それぞれが盛り上がり、全体的にも昨年以上に大盛況で催事を終えることができました。

ごみの分別や自転車利用の制限等、皆様のご協力があったからこそだったと思います。
ご来場ありがとうございました。

親睦部会 24組 福原 章尚

親睦会フォトコンテスト

3点の応募作品があり、
11/11&12の文化祭で投票を行いました。
応募＆投票ありがとうございました。

最優秀賞 私とうまい棒
自治会長賞 お友達に会えて



ブロック長賞 ニッコニコでした(^^)
おねえちゃんありがとうございます

私とうまい棒
22組 斯波 尚登

お友達に会えて
ニッコニコでした(^^)
39組 村松 りおと

おねえちゃんありがとうございます
1組 原田 聰



第42回吉身学区民のつどい

10月8日(日)、4年ぶりに開催されました。立入は恒例のもちつきを行いました。早朝から準備をし、もち米を蒸し、臼(うす)と杵(きね)でつきました。みんなで協力しながら、たくさんのきな粉もちを作ることが出来ました。

子どもサポーターのおかげで販売もスムーズにいき、たくさんの人に購入して頂きました。予定より早く完売になりました！ありがとうございました。

関西電力大飯発電所見学会を終えて

Cブロック長 18組 安原 一傑

立入が丘小学校集合しバスで若狭は大飯町へ！10代20代…60代と各世代コンプリートです。まずは若狭マリンプラザにて海の幸で腹ごしらて次にエルガイアおおいで概要説明、バス移動後ビジターハウスおおい館、その後いよいよ専用バスに乗り換え発電所です。VRゴーグルを付けて貴重な見学に大興奮！！ドーム型の建物、四角いタービン建屋、津波に備えた防潮堤等など…。最後に敦賀・日本海さかな街に寄り道し帰路へ。参加者のみなさんお疲れさまでした。

Cブロック第二弾の懇親会も皆さん大いに交流出来たと思います。ありがとうございました♪



Aブロック親睦会

Aブロック長 26組 八尋 由佳



10月29日、Aブロックの親睦会を新川神社で開催しました。参加者は105名、チューリップの球根植えと、カレーを食べながらの交流です。今回は神社の協力と村山自治会長の新米を提供していただきました。綿あめコーナーもあり、近所の方や家族連れて大いにぎわいました。多くのご協力ありがとうございました。

吉身学区自治会交流GG大会で表彰

12組 山崎 清

9月24日吉身学区まちづくりスポーツ健康部会主催の自治会交流グラウンドゴルフ大会に立入自治会(T.G.G.C:グラウンドゴルフ同好会)から2チーム参加しました。吉身学区参加14チームの中で、我が立入チームが団体で優勝、および個人で田村弘さんが1位という優秀な成績を収めました。昨年は団体で3位、個人で6位でした。私達T.G.G.Cのメンバーは4年前に同好会を設立し現在も28名が加入しており、現在は週4~5日15人程度が集まり健康維持とコミュニケーションづくりの中で技術力向上に研鑽している成果が表れたものと喜んでいます。自治会主催グラウンドゴルフ大会がなくなったことは非常に残念ですが、11月29日に開催される守山市体育協会主催の守山グラウンドゴルフ交流大会に向けて楽しく練習に励んでいます。グラウンドゴルフは高齢者だけのスポーツではありません。誰にでも簡単にできるスポーツです。土、日の参加だけでも結構ですのでグラウンドゴルフに触れてみませんか、皆様のご参加をお待ちしております。

T.G.G.C代表:山崎 清 連絡先:080-1473-4608



9月24日
団体優勝チーム



総合防災訓練

防犯防災部会 22組 斯波 尚登



10月15日(日)天候が心配されましたが、中学生14人も応援に来てくれて、無事防災訓練が開催されました。一時避難所で集合された参加者はスムーズに避難場所(小学校)へ避難されていました。今年は①応急処置、②水消火器と可搬式ポンプ放水③煙体験ハウスによる避難訓練と3班に分かれ実際に体験して頂きました。煙の中に入っていく皆さんがあくまで真剣な表情だったのは印象的でした。

これから冬に向かい火の元に一層の注意をはらいましょう



～白菊の郷 リレーエッセー⑤～

私は布が好き

6組 内谷 加世子

私は布が好きです。布って色々なところに使われています。服、カバン、ソファ、カーテン、靴やテントや車の中にも。身の回りで布から作ったものを探してみると意外なところにも隠れています。

私は自分でも服やカバンなど、ミシンで作れるものを色々作っています。何が出来上がった瞬間はとても嬉しいものです。作る大変さを経験してからは服1枚見ても、どんな所で育った綿花なのかとか、どんな人の手で紡がれたのかな。どんな風に糸になって生地になって染められたのかな。誰に縫つて服になったのかなー?そんなことをよく考えます。身の回りにある一つ一つの物は、必ず誰かが作った物。だから、物を大切にすることはその物に関わってる人たちを大切にすることに繋がってるかなと思っています。針と糸を使って変幻自在の布遊びを楽しみながら、この世界の中で生きていることを感じていきたいなあと思う今日この頃です。



交通安全へのお願い

新しい住民が増え、道も出来て、工事などもしています。抜け道で使用する方も多いです。最近町内の車や自転車のスピードなど交通マナーが気になります。人も車も自転車も急には止まれません。被害者、加害者にもならない為にももう一度、家族で交通ルールについて確認を!!



守ろう！犬の糞の後始末

守ろう！ゴミの分別 ゴミ出しマナー

活動・イベント報告

吉身学区
自治会交流
ソフトボール大会
9/10(日)



大会名 10.10.11										十	十一	計
チーム名		一	二	三	四	五	六	七	八	九	十	計
岡	3	1	0	1								5
入	3	0	2	10	X							12



稲刈り 9/11(月)
立入が丘小学校
5年生



心と心をつなぐ
あいさつ運動
11/1(水)



今後の主な予定

《2023年》

11月19日(日)美化作業

12月14日(木)~23日(土)年末夜警

12月17日(日)自治会館年末清掃

《2024年》

1月 8日(月・祝)左義長・日待ち(新川神社)

2月末定 立入もちつき大会

*開催予定変更・中止の場合もあります

